

Paris, 21 Décembre 2006

Lettre à un disciple allemand vivant en Afrique du Sud.

Très cher Heikeji,

J'ai longtemps attendu de vos nouvelles et ce fut un réel plaisir d'en recevoir enfin ce 13 décembre 2006, même avec tout ce retard. Pendant plus d'un an, mon corps a souffert d'une terrible douleur sciatique partant du milieu de la hanche droite pour se prolonger sur le côté, le long de la jambe droite, jusqu'au pied. Il m'était presque impossible de marcher comme de rester debout trop longtemps. De nombreux traitements, thérapies, méthodes et autres «trucs» de guérisseurs échouèrent à offrir un quelconque résultat. Mais les programmes destinés à rencontrer les gens de par le monde pour partager avec eux l'ancienne sagesse de l'Inde se sont enchaînés avec la même intensité ! Si la souffrance était bien présente, c'est à peine si il y avait quelqu'un pour la ressentir ! Certes, l'enregistrement factuel de la douleur se manifestait à la conscience, mais pas le moindre enregistrement psychologique source de choix, de classifications et de divisions. Puisqu'aucun désir de réconfort ou de soulagement vis-à-vis de la douleur n'effleurait la conscience, la torture ne fit pas trop de dégâts ! Ainsi, si vous n'éprouvez pas le désir de vaincre qui ou quoi que ce soit, rien ni personne ne peut vous atteindre ! Finalement, plusieurs interventions chirurgicales délicates parvinrent à calmer la douleur.

Vous ne pouvez pas être dupes des «mille et une promesses» de ceux qui vous font miroiter le bonheur sauf si vous cultivez en vous cette image flatteuse (la vanité) de pouvoir rendre les autres heureux, d'être un vrai petit ange, un élu sur cette Terre ! C'est comme ça que l'ego «subtil» et «bienveillant» se persuade d'être un «guérisseur» capable de dispenser toutes sortes de «soins» fascinants et fantasques, ou toute autre pratique que le marché invente pour répondre aux demandes d'esprits confus, en conflit, remplis d'attentes insensées, de suppositions, d'ambition, d'agonie et d'agitation. Aucun corps ne peut en guérir un autre ! La guérison s'épanouit spontanément quand notre connexion avec le Sacré cesse d'être occultée par la mystification, le charlatanisme et l'hypocrisie de la conscience séparatrice.

L'ambition et la colère (ou la politesse feinte) vont de pair. Ce petit mental médiocre regorge de fragmentations --- nous avons bien plus que deux personnalités ! Les dissolutions et les reconstructions du mental n'ont donc tout simplement aucun sens ! La dépression nerveuse se présente dès lors comme la fuite naturelle. La dépression est un moyen de dissimuler le «je». La pré-occupation vis-à-vis du passé est le mécanisme protecteur du «moi». Ce n'est pas qu'il y ait «ma pensée», «moi» est pensée et la pensée est «moi». Les souvenirs ne sont que les résidus et les sédiments hérités d'expériences psychologiques incomplètes. Et vous ne pouvez vous débarrasser de cette poubelle qu'est l'ego puisque l'«éboueur» n'est que ce même ego re-modelé.

Le cerveau dispose d'une énergie extraordinaire - incalculable - mais nous la laissons malheureusement se dissiper dans les mouvements du plaisir et de la peur, dans cette fierté de se sentir un «individu», pour la laisser se perdre dans ces épouvantables conflits qui font s'opposer les hommes entre eux, dans la tristesse et enfin dans la mort ! Une mutation peut-elle se produire à l'intérieur du cerveau ? Cette stupide conscience séparatrice peut-elle être transformée ? La réponse est oui, elle le peut, et dans l'instant, en un éclair, sans que le temps n'intervienne ! Si cette transformation nécessitait l'intervention du temps, alors on pourrait utiliser un ordinateur pour susciter cette transformation psychologique et il effectuerait sa tâche bien plus rapidement que n'importe lequel de ces charlatans du marché spirituel qui paradedent avec leurs costumes et leurs enseignes publicitaires ! Mais les ordinateurs ne sont de fait d'aucune utilité là où la dualité entre le sujet et l'objet n'est pas réelle, là où le temps comme intervalle et mesure n'est qu'un mythe. De même, tous ces gourous, avatars, maîtres, prophètes, babajis, matajais

et autres faiseurs de miracles sont superflus quand il s'agit de votre transformation, même s'ils vous divertissent en satisfaisant à vos attentes vulgaires qui engendrent toutes sortes de «visions» et d'«expériences» psychologiques ! Ecoutez s'il vous plaît ! Et offrez votre vie à cette énergie de compréhension sans conserver la moindre trace de pollution de vos engagements mentaux hérités du passé, pour qu'une action directe et immédiate puisse voir le jour.

La pensée, qui est paresseuse, reporte à plus tard, et se réfugie dans l'illusion d'une progression graduelle, dans des idéaux, dans le temps. Elle ne fait que poursuivre un non-changement, un statu quo, une modification de la continuité sous couvert de transformation ! Certes, la pensée et le temps rendent possible les transformations d'ordre technique, construire un pont, bâtir une maison et ainsi de suite, dans un champ où la dualité est réelle, mais ils ne peuvent déclencher de transformation dans la psyché où la dualité n'est qu'une fiction. La liberté vis-à-vis du temps et de la pensée passe par la mutation et la transformation. La Vertu n'a alors rien à voir avec une certaine respectabilité ou une situation sociale, elle n'est pas une meilleure habitude, ni même une conduite «moralement» acceptable, elle n'a pas de modèle, pas de limitation, elle n'est pas un idéal basé sur les intérêts particuliers d'une société avide ou sur nos peurs. La Vertu est alors un vrai danger et la transformation est tout sauf une de ces petites choses formatées, apprivoisées de la société telle que nous la connaissons ! L'Amour est alors la destruction définitive de la séparation à l'intérieur de la conscience et la Vie une véritable révolution, pas une de ces conspirations économiques ou sociales d'économistes, de politiciens ou de prêtres, ces personnes malignes qui, au nom du changement, bâtissent de nouvelles structures d'exploitation. Le changement doit se produire en soi. Vous, êtres humains ordinaires, avez, sommeillant en vous, cette extraordinaire capacité à vous libérer qui fait qu'une mutation peut survenir à l'intérieur du cerveau !

JAI MUTATION